

# Circulación de vehículos en la capital ordenarán estrictamente

En casi todas las arterias de San Salvador, hay autorización para parqueo, toda vez que la calle sea amplia y no de doble sentido.

Así lo informó ayer, el coronel Julio César Benavides, Jefe del Depto. de Tránsito, al hacer un amplio enfoque del actual desorden de circulación que sufre la capital.

El estacionamiento, agregó, sólo está prohibido en las calles o avenidas de doble sentido, debido a que

es más fácil originar un congestionamiento vehicular. Citó el caso de la Alameda Juan Pablo Segundo hasta la 25 Avenida Norte, allí, dijo, no se aprueba el parqueo durante las 24 horas del día.

Al requerirle, sobre abuso que cometen los conductores de taxis y microbuses, al tomarse algunos estacionamientos como "puntos", lo cual no es legal ni está autorizado por Tránsito, contestó que a lo

—Pasa a la página 48—

ZONAS DE "PARQUEO". Agente de la P.N. pone multa, por "mal estacionamiento" sobre la Primera Avenida Norte, entre la Tercera y Quinta Calles Poniente. El jefe de Tránsito, coronel Julio César Benavides, aclaró ayer, que sólo es prohibido el estacionamiento en arterias de doble sentido.

## Mil 100 damnificados recibirán viviendas

Por medio del programa COMFIEN-HABITAT, fueron favorecidos ayer con viviendas, 1,100 damnificados del terremoto de octubre de 1986.

Este programa es de 20 millones de colones; y las tres primeras personas favorecidas, durante el sorteo verificado en el auditorio de la Lotería Nacional, fueron las señoras María Cristina Soriano, Maura Ramírez Garay y Juana María Angel Gómez.

Se presentaron, para ser consideradas como aceptables, 5 mil solicitudes

de las cuales, y después del estudio respectivo, entraron a la adjudicación 1,100 de ellas.

COMFIEN, es el Comité de Finanzas de la Emergencia Nacional, creado por el gobierno de la República, para canalizar los fondos recaudados para los damnificados del terremoto, y es un organismo integrado por elementos del sector público y privado.

Estas personas son don Ricardo Hill, don Roberto Mathies y el Minis-

—Pasa a la página 48—

### De Santa Ana

## PH captura 2 roba automóviles y los remite a Juzgado

(Santa Ana). La Policía de Hacienda capturó a dos ladrones de automóviles y los remitió a la orden del Juez Primero de Paz, que conoce las diligencias del caso.

Se reportó que el 12 del presente mes, los individuos José Antonio Zaldaña y José Fernando Murillo, de 20 años de edad, asaltaron al señor Manuel de Jesús Landaverde y le robaron su vehículo placas P-14400, en momentos que se trasladaba a su casa en Reparto IVU "Los 44", de esta ciudad.

El señor Landaverde fue bajado del vehículo y los delincuentes huyeron en él, pero al ser denunciado el hecho en la Policía de Hacienda, hubo movilización de agentes y lograron la detención de los dos individuos y recuperación del automóvil.

José Antonio Zaldaña y José Fernando Murillo, según investigaciones, son integrantes de una bien organizada banda de roba-carros, que desde hace tiempo viene cometiendo robos en la Zona Occidental y en colonias de San Salvador.

Los dos reos negaron

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Larin.

POR COMPUTADORAS. El Ing. Adrián Araujo gerente de informática, inaugura curso práctico en microcomputadoras, en el que participa personal de gerencia, de créditos, con el objeto de volver más ágil y eficiente los servicios de oficinas.

## Cafetalera cuestiona el finiquito a Morales E.

El finiquito otorgado al Dr. José Antonio Morales Ehrlich, debió extenderse antes de asumir el cargo de Ministro de Agricultura y no des-

pués, afirma la Asociación Cafetalera.

En sus apreciaciones respecto al finiquito extendido en los últimos

—Pasa a la página 35—

## Iera. Feria Ganadera de Chalatenango se prepara

La Primera Feria Ganadera de Chalatenango, se desarrollará del 29 del corriente al uno de febrero en Nueva Concepción.

Así lo dio a conocer ayer el Presidente de la filial de la Asociación de Ganaderos de El Salvador de Chalatenango, se-

—Pasa a la página 35—

## Identifican asesinos de Cárdenas Vargas

San Miguel. Ayer fueron identificados en rueda de reos dos implicados en la muerte del Jefe de la CDH Gubernamental, Lic. René Joaquín Cárdenas Vargas.

En horas de la mañana, varios vecinos del

ahora occiso que se desempeñaba como Jefe de la Comisión de Derechos Humanos de esta ciudad y que presenciaron su asesinato, coincidieron en señalar como hechores a Olvan Antonio Sa-

—Pasa a la página 47—



DETENCION. Por malversación de fondos públicos, el Juez Segundo de Hacienda dictó orden de detención del Alcalde de Ilopango, Sr. Alejandro Ayala López.

## Electo candidato de Liberación para Alcaldía Ilopango

Trabajar tesoneramente por el engrandecimiento del municipio de Ilopango, prometió ayer el Br. Miguel Angel Calero, candidato a alcalde por el Partido Liberación.

Asimismo, manifestó que en colaboración con los habitantes del lugar, se esforzará por resolver cada uno de los problemas que los agobian y que merecen ser solucionados para el beneficio de todos.

El Br. Miguel Angel Calero, ha sido electo candidato a alcalde por el municipio de Ilopango, dentro de la planilla presentada por el Partido Liberación para las próximas elecciones de marzo.

## Rechaza cargos el Sub-Director de Aeronáutica

Cargos de complicidad en "piratería aérea" rechazó ayer el Subdirector de Aeronáutica.

Afirmó que presentará una contra-demanda a quienes lo han acusado ante la Corte Suprema de Justicia.

Durante conferencia

de prensa brindada ayer, el Dr. José Antonio Calderón Martínez y la Dra. Elsa Marina Ramírez Galván, subdirector y jefa del Departamento Jurídico de Aeronáutica Civil, respectivamente; se refirieron al proceso

—Pasa a la página 35—

### Cartelera Política

## Candidato PCN reta a Lic. Duarte y expone su plan

El plan de trabajo al llegar como Alcalde de San Salvador, lo desarrollaremos los del PCN, sin retóricas ni demagogias.

Así lo expresó ayer el candidato a Alcalde citadino por el mencionado

partido político, Lic. Carlos Remberto González.

En 25 años de gobierno municipal, los del PDC no han podido solucionar la problemática capitalina de recolección

—Pasa a la página 47—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

INAUGURAN TALLERES. Un taller de carpintería se inauguró en la comunidad Altos de San Francisco Sur, con el que se beneficiarán doscientos jó-

venes de escasos recursos económicos. El Dr. Luis Antonio Torres, alcalde capitalino, efectuó la inauguración.

**AL CERRAR la edición**

(información en página 46)